



Septembre 2013....La saison s'achève...

Toute l'équipe de l'Automne des Crinières blanches vous souhaite une bonne reprise, petits et grands !

Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux adhérents à l'association dont le but est d'assurer une retraite paisible des vieux chevaux de la ferme sur leur lieu de vie et entourés des plus jeunes.

Nous remercions les anciens adhérents qui ont renouvelé leur confiance à notre association.

Cet été, la ferme a été endeuillée par la mort d'Ellaïa, jument de 20 ans, qui nous a quittés suite à une tumeur.

Vous pouvez retrouver les habitants de la ferme sur notre nouveau site :

<http://ferme-equestre-benesse.jimdo.com>

